

## 3月豊川市議会傍聴記

地方  
政治  
クリエイト

伊藤秀昭

⑤

豊川市議会の一般質問が24日から2日間行われ、9人が任期最後の一般質問に登壇した。

### ◎多文化共生

豊川市内に暮らす4900人余の外国人市民が定住化の傾向にあることから、多文化共生のまちづくりについて質問したのは早川喬俊氏(緑風会)。

早川氏は教育現場において外国人子弟が不登校や不就学児童にならないよう取り組みや、町内会加入率が22%という実態から地域コミュニティーのあり方などの課題について議論し、策定中の来年度からの「多文化共生推進プラン」に期待した。

### ◎選挙のあり方

早川氏は教育現場において外国人子弟が不登校や不就学児童にならないよう取り組みや、町内会加入率が22%という実態から地域コミュニティーのあり方などを説明した。倉橋氏は選挙ボスター作製費や遊説用自動車の借り上げ料生推進プラン」に期待した。

早川氏は教育現場において外国人子弟が不登校や不就学児童にならないよう取り組みや、町内会加入率が22%という実態から地域コミュニティーのあり方などを説明した。倉橋氏は選挙ボスター作製費や遊説用自動車の借り上げ料生推進プラン」に期待した。

## 多角度から一問一答で活発な議論



費の使われ方についてチェックするとし

た。

◎児童館の管理

倉橋英樹氏(清廉の志)は、今年が知事選挙から始まる選舉の年であり、その運営について質問した。特に公募や若い世代の投票立会人の採用、期日前投票所の増設などを提案した。

二村良子氏(緑風会)は、来年度直営になることを評価し、これから児童館運営について取り上げた。消防長は小学校区別被災予測調査や津波対策などについて質問した。

二村氏は子ども・子育て支援新制度の中で、児童館は地域の子育て支援拠点となることを留意して位置づけられており、関係機関と連携して妊娠、出産から町内会に任せていること、また増設には費用がかかるこ

取り組みや、町内会に任せていること、また増設には費用がかかることなどを説明した。また松下氏は、三

河湾沿いの津波被害について過去地震最大想定モデルで被災想定区域が拡大し、これが「憲法9条の関係については国で議論すべき」とする答弁に傍論を展開した。

上水道部長は、「側溝新設には地形の問題もあり、民間工場に伴い廃止になつた旧蔵子線」を復活すべきことや工場用地を公共施設エリアにすべきことを主張して6期24年の議会活動を締めくくった。

◎観光資源

石原政明氏(緑風会)は、来年度から6年間の観光基本計画では観光入れ込み客数を13年の751万人から800万人にすることとしていることから、観光資源を生かす開発ビジョンが大事」と答えた。

◎災害対策

松下広和氏(緑風会)は昨年5月末に愛知県が発表した南

外から1万円以上寄付される方には地産米「稲荷の里」を送付しているが、税まで寄付額増額を考えていません。豊川の魅力向上させること

は戦後70年の今年、安間寛子氏(共産)は、市民球場で「平和祈念式典」を行うが、二度と悲惨な戦争を繰り返さないた

めに平和行政に取り組む市の認識を伺うとして、特に市長に「日本国憲法第9条

要請し、音羽町議が

ら16年間の議会活動を締めくくった。

◎平和行政

鈴川智彦氏(とよかわ未来)は、造成が行われて47年が経過する35分の豊川工業団地で豊川市の雇用と財政を支えたズキンと日立が昨年、相次いで撤退することを表明したことについて取り上げた。

◎スズキと日立の撤退

鈴川智彦氏(とよかわ未来)は、造成が行われて47年が経過する35分の豊川工業団地で豊川市の雇用と財政を支えたズキンと日立が昨年、相次いで撤退することを表明したことについて取り上げた。

鈴川智彦氏(とよかわ未来)は、造成が行われて47年が経過する35分の豊川工業団地で豊川市の雇用と財政を支えたズキンと日立が昨年、相次いで撤退することを表明したことについて取り上げた。

鈴川智彦氏(とよかわ未来)は、造成が行われて47年が経過する35分の豊川工業団地で豊川市の雇用と財政を支えたズキンと日立が昨年、相次いで撤退することを表明したことについて取り上げた。

鈴川智彦氏(とよかわ未来)は、造成が行われて47年が経過する35分の豊川工業団地で豊川市の雇用と財政を支えたズキンと日立が昨年、相次いで撤退することを表明したことについて取り上げた。

鈴川智彦氏(とよかわ未来)は、造成が行われて47年が経過する35分の豊川工業団地で豊川市の雇用と財政を支えたズキンと日立が昨年、相次いで撤退することを表明したことについて取り上げた。

鈴川智彦氏(とよかわ未来)は、造成が行われて47年が経過する35分の豊川工業団地で豊川市の雇用と財政を支えたズキンと日立が昨年、相次いで撤退することを表明したことについて取り上げた。

鈴川智彦氏(とよかわ未来)は、造成が行われて47年が経過する35分の豊川工業団地で豊川市の雇用と財政を支えたズキンと日立が昨年、相次いで撤退することを表明したことについて取り上げた。

鈴川智彦氏(とよかわ未来)は、造成が行われて47年が経過する35分の豊川工業団地で豊川市の雇用と財政を支えたズキンと日立が昨年、相次いで撤退することを表明したことについて取り上げた。